

Lt. Beschluss des Verwaltungsausschusses wird im Flüsseviertel zunächst versuchsweise eine Tempo 30-Zone eingerichtet. Die Verwaltung wurde beauftragt, ein Verkehrslenkungskonzept zu erarbeiten, um den Verkehr aus der Hohen Gast zum Stadtzentrum über den Kreuzweg zu leiten und innerhalb des Stadtgebietes Überlegungen anzustellen, ob gleich geartete oder vergleichbare Fälle vorliegen. An diesen Stellen sind analog zum Flüsseviertel Untersuchungen vorzunehmen. Über die Ergebnisse ist insgesamt Endes d. J. dem Planungsausschuss zu berichten.

Die Einrichtung der Tempo 30-Zone im Flüsseviertel ist am 07. 02. 06 erfolgt. Durch den weitergehenden Beschluss ist sichergestellt, dass auch andere Bereiche in der Stadt entsprechend verkehrstechnisch untersucht werden und damit eine Gleichbehandlung ermöglicht wird.